



Chile agradece y despide a brigadistas mexicanos tras apoyo en incendios del Biobío y Ñuble

Description

Autoridades chilenas realizaron este martes una ceremonia de despedida a los 145 brigadistas provenientes de México que colaboraron en el combate de los incendios forestales registrados durante el verano en las regiones del Biobío y Ñuble.

El contingente llegó al país a comienzos de enero y fue desplegado en distintos puntos críticos, donde trabajó de manera conjunta con equipos nacionales en tareas de control y contención del fuego, con especial énfasis en sectores cercanos a zonas urbanas y comunidades afectadas.

Durante la actividad, el delegado presidencial del Biobío, Eduardo Pacheco, relevó el rol desempeñado por los brigadistas extranjeros en uno de los períodos más complejos de la temporada de incendios, subrayando su experiencia y el refuerzo que significaron para las labores de emergencia. A su vez, en representación del municipio de Concepción, el delegado de Barrio Norte, Jorge Sepúlveda, destacó la colaboración entregada a los barrios impactados por los siniestros.

Desde la delegación mexicana, el representante de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), Ismael Torres, valoró el trabajo conjunto con las instituciones chilenas y la coordinación lograda durante las semanas de despliegue en terreno.

Con la ceremonia de despedida finalizada, el grupo inició su regreso a México, cerrando una misión que fue considerada clave para enfrentar la fase más crítica de los incendios forestales en ambas regiones del sur del país.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026